



INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO.

Buenos días, vecinos, vecinas, familiares y amigos de Tardelcuende.

Esta carta es para informaros del estado del sistema sanitario en nuestro pueblo a día de hoy, así como las previsiones de la Delegación y la Jefa de Atención Primaria.

Por parte del Ayuntamiento, el Concejal J. Alberto Hernández y el Alcalde, hemos tenido una reunión en la Delegación Provincial de la Junta con la Delegada Yolanda de Gregorio y la Jefa de atención primaria, Ana Tabernero.

Nos han dado una información muy positiva.

Para Tardelcuende van a sacar la plaza de médico para ser ocupada por un titular.

Esto significa que SIEMPRE vamos a tener médico.

Mientras tanto nuestra médica es Teo, que está de baja desde hace unos meses.

A día de hoy la plaza la cubre Sandra Casado, conocida por todos.

Por otra parte, la Jefa de Atención Primaria nos indica que está pidiendo, y consiguiendo, herramientas para dar más servicios en los consultorios.

Queremos proporcionaros tranquilidad, ya que salimos de la reunión esperanzados con el tema médico y esperamos que esto os ayude a tener un poco más de paciencia.

POR TARDELCUENDE, PARA TARDELCUENDE.

El Concejal, J. Alberto Hernández.
El Alcalde, Ricardo Corredor Álvarez.